

Der herrlichste Hafen liegt heute in St. Peter



Von **Paula Löffler**

So, 11. August 2019

St. Peter

Der Sonntag | Ausflugstipp: Beim 29. Badweiher-Hock stechen die Modellschiff-Bauer und -Kapitäne wieder in See.



Lohnender Ausflug: Beim Badweiher-Hock werden liebevoll gebaute Modellschiffe gezeigt. Foto: Markus Donner

Bis zu 6 000 Arbeitsstunden braucht es, ein Modellschiff zu bauen, und die Kosten können mehrere tausend Euro betragen. Die rund 40 Mitglieder des Vereins der Modell-Schiff-Kapitäne stecken ihr ganzes Herzblut in ihre Arbeit. Seit Jahren trifft sich der Verein aus St. Peter samstags, um an den bis zu 40 Meter langen Miniaturbooten herumzuwerkeln oder auch neue Schiffe zu bauen. "Man muss es einfach erleben. Hinter einem Schiff steckt viel Technik und Feinstarbeit, weil die Schiffe ja auch per Fernsteuerung bewegt werden können", sagt Monika Viesel, die Schriftführerin des Vereins. Am heutigen Sonntag, 11. August, laden die Vereinsmitglieder von 10 bis 16 Uhr zum Badweiher-Hock ein, an dessen Rande die gebastelten

Schiffe zu bestaunen sind.

Nicht nur die Technik an den Schiffen fasziniert, sondern auch die Detailtreue und die Vielfalt der Modelle. Segel- und Motorschiffe, Schlepper und U-Boote – die Modell-Schiff-Kapitäne scheuen sich vor keiner Herausforderung. Für die Vereinsmitglieder aber geht es nicht nur um die unzähligen Schiffe, sondern ebenso um Zusammenarbeit und Gemeinschaftsgefühl.

"Kameradschaft ist eine Schlüsselqualifikation für unseren Verein", erzählt Monika Viesel. So werden Vereinsausflüge organisiert und beim gemeinsamen Schiffbau unterstützen sich die Mitglieder je nach Expertise. Dem Gemeinschaftsgefühl geschuldet ist auch, dass das gestrige Bootsrennen nach dem verstorbenen ehemaligen Vorsitzenden und Mitgründer Ralph Reinhold benannt wurde. Beim Badweiher-Hock treffen sich Jahr für Jahr Vereine aus Frankreich, Holland und der Schweiz, um sich gemeinsam auszutauschen und mit Stolz ihre Arbeit zu präsentieren. Am Freitag hat der sehr aufwendige Aufbau des Hocks begonnen, wie Monika Viesel berichtet. Der Weiher wurde in eine für die Besucher beeindruckende Hafenlandschaft umgebaut. Ausstellungszelte für die Schiffsmodelle und Verkaufsflächen für Schiffsbauteile fehlen nicht. Hobbybauer können hier reichlich Nachschub an Bauteilen für ihre Werkstatt finden.

Der Badweiher-Hock in St. Peter besticht aber auch dank seines kulinarischen Angebots: "Wir haben köstliche Räucherforellen. Die sind immer schnell ausverkauft, so gut sind die. Für Salate und selbstgemachte Kuchen ist ebenfalls gesorgt", verspricht Monika Viesel. Die Besucher können sich somit entspannt mit einer köstlichen Mahlzeit an den Weiher setzen und die kunstvoll entworfene Hafenlandschaft sowie die Modellschiffe bewundern.

Paula Löffler

Badweiher-Hock noch heute von 10 bis 16 Uhr in St. Peter, Kapellenweg 7. Weitere Informationen <http://www.msk-st-peter.de>

Ressort: [St. Peter](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe von "Der Sonntag" vom So, 11. August 2019:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln, die Netiquette](#).

Jetzt registrieren

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

Jetzt anmelden
